



SPSL Group Gelar Kolaborasi untuk Dukung Percepatan Vaksinasi

Admin -- 16 August 2022

Jakarta, 11 Agustus 2022 _ PT Pelindo Solusi Logistik group/SPSL Group sebagai sub holding BUMN Kepelabuhanan pada klaster logistik dan hinterland development mendukung program kerja Pemerintah dalam mempercepat vaksinasi nasional.

SPSL Group menggelar kegiatan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) berupa pemberian paket sembako gratis dalam rangka meningkatkan animo masyarakat untuk melaksanakan vaksinasi Covid-19. Pelaksanaan program vaksinasi dan berbagi sembako ini dilaksanakan oleh SPSL dan anak perusahaan yakni PT Multi Terminal Indonesia dan PT Akses Pelabuhan Indonesia, berkolaborasi dengan Kantor Kecamatan Cilincing, Kantor Kelurahan Kalibaru dan Lembaga Musyawarah Kelurahan (LMK) Kalibaru.

Program ini merupakan salah satu bentuk dukungan SPSL Group terhadap program kerja pemerintah dalam percepatan vaksinasi nasional dan upaya untuk memberikan edukasi terhadap masyarakat akan pentingnya vaksinasi Covid-19. Sedang pemberian sembako ini merupakan wujud apresiasi dan kepedulian SPSL Group kepada masyarakat sekitar,” ujar Direktur Utama PT Pelindo Solusi Logistik Joko Noerhudha (11/8). Joko Noerhudha mengatakan bahwa sebanyak 700 paket sembako diberikan kepada masyarakat RW 10 Kelurahan

Kalibaru, Cilincing, Jakarta Utara yang telah mengikuti vaksinasi. Dengan harapan dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak Pandemi Covid-19 serta dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya vaksinasi.

Berdasarkan data vaksin Kementerian Kesehatan update tanggal 9 Agustus 2022, dari target sasaran vaksinasi 234.666.020 dosis, untuk vaksinasi dosis pertama sudah mencapai 86,41%, dosis kedua 72,58%, sedangkan dosis ketiga mencapai 24,53%. Joko Noerhudha berharap program kolaborasi ini dapat mempercepat vaksinasi di Indonesia.

“Sebagai Sub Holding BUMN, kami akan terus berkomitmen untuk melaksanakan program tanggung jawab sosial dan lingkungan yang sejalan dengan program pemerintah dalam mewujudkan masyarakat yang sehat dan produktif serta menjaga tren positif perekonomian Indonesia,” tutup Joko.